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o QR Code e aces-
se a versão digital do 
Jornal Atibaia Hoje

BIÓLOGA DE ATIBAIA
COMEÇOU CARREIRA
LITERÁRIA NA ESPANHA
No ano passado, em plena pandemia, morando em Barcelona (Es-
panha), a bióloga Juliana Carvalho conseguiu escrever seu primeiro 
livro, o romance “O Mistério da Rosa”. Página 3

ATIBAIA  HOJE
A qualquer momento e pelos fatos
apurados, a Mesa Diretora deverá
abrir a chamada Caixa de Pandora,
que contém dados e informações que,
em tese, comprovam atos e fatos absurdos 
ocorridos na Câmara Municipal de Atibaia. 
Detalhes no Caldeirão do Diabo.
Página 2

CAIXA DE PANDORA
PODERÁ SER

ABERTA NA
CÂMARA

MUNICIPAL

VIGILÂNCIA SANITÁRIA E PRF 
APREENDERAM E INUTILIZARAM 
640 KG DE CARNE ESTRAGADA

Ação conjunta foi realizada nesta semana na Rodovia Fernão Dias, no posto da PRF no Rosário.
Carne foi encontrada sem refrigeração em um caminhão. Página 3

PREFEITURA DA ESTÂNCIA DE ATIBAIA 
ESCLARECE OS CRITÉRIOS DAS ETAPAS 

DE VACINAÇÃO CONTRA COVID-19
Detalhes na página 2

PREFEITO VISTORIOU OBRAS
DE ASFALTO EM ATIBAIA

Emil Ono visitou as obras realizadas no Retiro das Fontes, Chácaras Interlagos,
Jardim dos Pinheiros e Paraíso do Tanque. Página 6

DUPLICAÇÃO DA JERÔNIMO DE CAMARGO 
SEGUE COM OBRAS EM DOIS TRECHOS

Entre os serviços em execução estão rampas de acessibilidade, recapeamento, plantio de grama, 
implantação de ciclovia, guia, sarjeta e drenagem. Página 6

UNIDADES DE SAÚDE ABRIRÃO
ÀS 10H NA QUARTA DE CINZAS.
VACINAÇÃO COMEÇA ÀS 12H

UBS e todos os departamentos da Secretaria de Saúde de Atibaia terão horário
especial em 17 de fevereiro por conta do Carnaval. Página 6

ATIBAIA É ESCOLHIDA PARA PROJETO
PILOTO DO SEBRAE NO BRASIL

Programa tem o objetivo de estimular e preparar as pessoas em
situação de vulnerabilidade para o mercado de trabalho. Página 4
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CALDEIRÃO DO DIABO
CAIXA  DE 
PANDORA  (1)

Na mitologia grega, a Cai-
xa de Pandora passou a repre-
sentar a maldade que pode vir 
dela, a desobediência e a curio-
sidade que prejudica o ser hu-
mano. E ao que parece, a Caixa 
de Pandora será aberta na Câ-
mara Municipal, quando então 
serão revelados uns absurdos 
por lá cometidos.

CAIXA  DE 
PANDORA  (2)
Na quinta, 11/02, houve reu-

nião na Câmara, para os opera-
tivos para a abertura da Caixa 
de Pandora, como também algu-
mas atitudes que deveriam ser 
tomadas, como por exemplo a 
exoneração de personagem, em 
tese, responsável por vários des-
mandos que atingiram inúmeros 
servidores da Edilidade.

CAIXA  DE 
PANDORA  (3)
Mas alguém sugeriu que a 

Prefeitura fosse consultada e as-
sim foi feito e o pessoal do jurí-
dico orientou no sentido da não 
exoneração imediata, mas sim 
abertura de um procedimento ad-
ministrativo para apuração dos fa-
tos e, ao término, com base em 
fartas e robustas provas, agir no 
sentido da exoneração.

CAIXA  DE 
PANDORA  (4)
No entanto, na sexta-feira, 

12/02, o advogado público Tony 
Riva dos Santos Oliveira Junior, 
ingressou junto à Mesa Direto-
ra da Câmara, com uma repre-
sentação, com 27 páginas, dan-

do detalhes minuciosos sobre o 
que virá à tona quando a Caixa 
de Pandora for aberta.

CAIXA  DE 
PANDORA  (5)
Na realidade, a representa-

ção à Mesa Diretora, contém 
todos os fatos e atos para dar 
lastro ao procedimento adminis-
trativo, evitando-se medidas to-
madas de afogadilho, dado que 
muitas vezes a pressa é inimiga 
da perfeição.

VEREANÇA  (1)
Ao que consta, em Atibaia, 

três vereadores eleitos tiveram 
suas contas não aprovadas pela 
Justiça Eleitoral.

VEREANÇA  (2)
Após a sentença, cabe recur-

so ao Tribunal Regional Elei-
toral e ao final cabe recurso ao 
Tribunal Superior Eleitoral e, 
segundo os capetinhas, o térmi-
no dos processos poderá levar 
dois anos, quando então se po-
derá falar em trânsito em julga-
do. Até lá, os vereadores pode-
rão manter suas atividades junto 
à Câmara Municipal.

LINHA  DURA  (1)
O vereador Zé Machado e 

atual presidente da Câmara, a 
cada dia que passa mostra ser 
linha dura. No início da sessão 
da última terça, interrompida 
pela notícia da morte do servi-
dor Homeres de Maria, o presi-
dente foi curto é grosso: “desli-
guem os celulares e não tirem as 
máscaras”. O espanto foi geral.

LINHA  DURA  (2)
E tem mais. O Departamen-

to Jurídico da Câmara trabalha-
va com as portas fechadas. Zé 
Machado passou por lá e deu 
determinação: “A vida pública 
não tem segredos. Mantenham 
a porta aberta”.

BOMBA  (1)
A falta de atuação do Minis-

tério da Saúde, ao não prever 
a compra de vacinas e refutar 
a vacina chinesa, colocou uma 
bomba no colo dos prefeitos, 
que ouvem as críticas e respon-
dem diretamente à população.

BOMBA  (2)
Explico e vamos tomar por 

base o que acontece em Atibaia. 
A Prefeitura e a Secretaria de 
Saúde, não podem fazer um 
calendário de vacinação nem 
a médio prazo, por um simples 
motivo: para o calendário há a 
necessidade de ter as vacinas 
aqui, dependendo do volume 
de vacinas enviadas por Cam-
pinas, que por sua vez fica na 
dependência das vacinas rece-
bidas do Ministério da Saúde.

BOMBA  (3)
Estes são os fatos que levam 

não só a Prefeitura de Atibaia 
como todas as prefeituras do 
país, a não fazerem calendários 
para vacinação. Como exemplo 
temos a cidade do Rio de Janei-
ro, que avisou que não terá va-
cinas para a próxima semana. 
Simples assim!

GGI
Nota dez para o GGI, que re-

úne as forças de segurança, que 
em operações bem orquestradas, 
evitou já há duas semanas, a re-
alização de pancadões e bailes 
funk, mostrando uma forte in-
tegração entre elas.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldeirão 
e pediu que se colocasse a se-
guinte frase: “Às vezes, o silên-
cio é a melhor resposta”.

A Prefeitura da Es-
tância de Ati-
baia esclarece 
os critérios das 

etapas de vacinação contra a 
COVID-19, ressaltando que os 
médicos veterinários serão con-
templados em etapa posterior. Os 
profissionais que foram elencados 
para receber a vacina até o mo-
mento são os que atuam direta ou 
indiretamente no cuidado de pes-
soas que apresentam suspeita ou 
confirmação para COVID, como 
é o caso de médicos, enfermeiros, 
técnicos de enfermagem, dentis-
tas, auxiliares de odontologia, 
fisioterapeutas, terapeutas ocu-
pacionais, farmacêuticos e aux-
iliares de farmácia. Estão neste 
grupo também técnicos de lab-
oratório que coletam exames de 
PCR ou processam exames em 
bancada de pessoas com suspeita 
de COVID, e técnicos de radio-
logia que realizam tomografia e 
radiografia de tórax nesses pa-
cientes.

Infelizmente não veio quan-
titativo de vacinas para imunizar 
todas as categorias de profission-
ais de saúde, sendo necessário 
estabelecer prioridades entre as 
diversas categorias. O foco de 

cuidado dos médicos veterinários 
não é o ser humano, por isso nes-
sa etapa não foram priorizados.

A proposta desta etapa de 
vacinação de profissionais de 
saúde visa garantir a força de 
trabalho para sustentabilidade 
do atendimento e estrutura dos 
pacientes suspeitos e confirma-
dos de COVID. À medida que 
venham mais doses de vacinas, 
iremos prosseguir na ampliação 
das categorias profissionais. Va-
mos solicitar ao Estado doses de 
vacinas para imunizar os médi-
cos veterinários e seus colabora-
dores técnicos.

A vacinação de profission-
ais de saúde vem sendo realiza-
da em etapas

- A primeira etapa foi vacinar 
os profissionais de linha de frente 
que estão atendendo casos sus-
peitos e confirmados de COVID 
nas emergências, UTIs, Pronto 
Socorro, SAMU, UPA, enfer-
marias de Hospitais. Também 
os profissionais que atendem 
nas unidades de atenção primária, 
que recebem casos leves ou até 
mesmo o primeiro atendimento 
a casos graves suspeitos ou con-
firmados de COVID, motoristas 
de ambulância que transportam 

pacientes de risco, que fazem he-
modiálise, para tratamentos de 
doenças graves em serviços de 
referência em outras cidades, in-
ternações e altas desses mesmos 
casos graves. Também realiza-
mos a vacinação de profissionais 
que manejam os corpos de paci-
entes que faleceram por suspeita 
ou confirmação de COVID.

- Na sequência foram vaci-
nados os cuidadores das Insti-
tuições de Longa Permanência, 
que são os asilos e das Residên-
cias Inclusivas de jovens e adul-
tos com deficiência mental. Em 
nossa cidade são as Residências 
de Acolhimento de Autistas, a 
Residência Inclusiva e a Residên-
cia Terapêutica.

- A etapa realizada no mo-
mento é a ampliação para os 
profissionais de saúde que atu-
am intermediariamente na res-
posta à COVID na Secretaria de 
Saúde, profissionais de saúde que 
atendem em clínicas privadas e 
consultórios particulares.

Estas etapas seguiram as ori-
entações dadas por Documentos 
Técnicos publicados em 19, 25 e 
31 de janeiro, instruindo as etapas 
citadas.

PREFEITURA DA ESTÂNCIA DE ATIBAIA 
ESCLARECE OS CRITÉRIOS DAS ETAPAS 

DE VACINAÇÃO CONTRA COVID-19
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PESSOAS BOAZINHAS ACREDITAM 
QUE DEVEM FAZER O MÁXIMO

Dra. Regiane Glashan*

No artigo da semana pas-
sada comentamos um pouco 
sobre a “origem” da pessoa 
boazinha - onde tudo, prova-
velmente começou!

Entendemos que o amor 
condicional ou as relações 
abusivas podem contribuir 
para a pessoa se tornar “bo-
azinha demais”. Entendemos 
também que a criança pode, 
desde sua idade mais tenra, 
compreender que ela só é valo-
rizada e vista quando ela agra-
da, se subjuga ou faz tudo para 
o outro se sentir bem.

Por isso, regras e crenças 
podem nos custar muito caro!

Por outro lado, as pesso-
as boazinhas perpetuam seus 
comportamentos, pois, de uma 
maneira ou de outra, elas têm 
ganhos secundários: mantêm 
as pessoas ao seu redor - são 
admiradas pela sua perseve-
rança e auto sacrifício.

Aqui eu acho que vale a 
pena fazer um comentário: 
quando somos amáveis, bon-
dosos e generosos, geralmente, 
as pessoas gostam de nós e nos 
admiram. O problema é quan-
do isso se torna um peso, um 
fardo duro de se carregar. Esse 
fardo inclui de maneira velada 
a raiva (por querer fazer dife-
rente e não conseguir), cansa-
ço (em aceitar tudo e nunca di-

zer não), ressentimento (pelo 
outro não reconhecer nosso va-
lor e apenas enxergar as atitu-
des como obrigação), falta de 
amor próprio (não estabele-
cer prioridades e não atender 
as próprias necessidades), en-
tre outros.

Muitos adultos só perce-
bem que são bonzinhos demais 
quando apresentam algum so-
frimento emocional que lhes 
cause muito desconforto e al-
guns pais e mães só perce-
bem que sofrem da síndrome 
da pessoa boazinha com a che-
gada dos filhos - quando eles 
têm a oportunidade de “sen-
tir” a sua criança ferida, vul-
nerável, inconsolável e aban-
donada.

Como que tudo isso
vem à tona?
As pessoas boazinhas são 

extremamente autossuficien-
tes - elas dão conta de tudo e 
quase nunca pedem algo de 
volta (crenças muito enrijeci-
das). Isso eclode quando nos 
tornamos pais.

Observe o exemplo a se-
guir: “Luara é uma moça de 
35 anos, casada e mãe de duas 
meninas (5 e 7 anos). Uma 
mãe e dona de casa em tempo 
integral. Luara também é uma 
filha primorosa. Sua mãe está 
institucionalizada há dois anos 
devido a demência e quase não 
reconhece ninguém. Num sá-
bado, a filha de sete anos faria 
uma apresentação de flauta na 
escola em comemoração ao dia 
das mães. Como de costume, 
sábado era o dia de fazer feira, 
ir ao supermercado e depois ir 
a manicure. A clínica geriátri-
ca telefonou solicitando fral-
das. Luara, em meio a correria 
tentou dar conta de tudo, sem 
pedir ajuda e rumou à clínica 

com seu veículo. Por azar, no 
estacionamento da clínica, um 
carro bateu em sua traseira e 
ela de imediato foi dizendo: 
“Perdão, acho que me distraí, 
eu pago o estrago!”. O dono 
do veículo falou que ele ha-
via cometido a imprudência e 
que era ele quem deveria pa-
gar pelo transtorno. Veja, Lu-
ara está tão acostumada a cha-
mar para si os débitos que ela 
acionou de maneira automáti-
ca seu estilo “boazinha”!

Durante nosso encontro, 
perguntei o motivo dela ter 
sido subjugada e de imedia-
to ter aceitado uma culpa des-
necessária. A resposta veio de 
imediato: “Preciso dar conta 
de tudo! Preciso dar conta do 
meu erro, do erro do outro e se 
vacilar do seu também! Esse é 
o meu jeito de ser e de sobre-
viver. Estou sempre “ouvin-
do uma voz: faça!”. Sabe, eu 
sempre fui muito exigida em 
casa. Não tinha espaço para re-
clamar e se eu esboçava uma 
queixa eu era chamada de in-
grata e que Deus poderia me 
castigar pelo que eu pensava, 
sentia e falava”!

Perguntei ainda: “Você 
acha que alguém que você 
gosta ou admira reagiria como 
você?“. Luara me respondeu: 
“Acho que não! Certamente 
ela teria dividido as tarefas an-
tes de sair de casa - teria pedi-
do auxílio ao esposo!”.

Moral da história, o que a 
pessoa boazinha precisa de-
senvolver é a assertividade!

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br

A Câmara Municipal da Es-
tância de Atibaia manifesta pro-
fundo pesar pelo falecimento do 
servidor Homeres de Maria ocor-
rido na tarde de terça-feira, 09 de 
fevereiro.

Homeres ingressou nes-
ta Casa de Leis em 1990 e de-
sempenhou grande parte de suas 
funções como Chefe do Legis-
lativo.

A sessão ordinária desta data 

foi encerrada em concordância 
por todos os parlamentares de-
sta Casa e que se solidarizam e 
prestam condolências com a dor 
de familiares, amigos e colegas 
de trabalho.

CÂMARA MUNICIPAL SUSPENDE 
SESSÃO APÓS MORTE DE SERVIDOR

A Câmara Municipal de Atibaia realizará a próxi-
ma sessão na quinta-feira, 18 de fevereiro, às 14h. A 
mudança ocorre em virtude do feriado de Carnaval.

Pelo Decreto Legislativo nº 1/2021, são decla-
rados pontos facultativos os dias 15 e 16 de feve-

reiro, não havendo, portanto, expediente nas repar-
tições da Câmara Municipal.

O Decreto também prevê que a Câmara retoma-
rá suas atividades no dia 17 de fevereiro de 2021, 
a partir das 9h.

Na sexta-feira, 12, o presiden-
te da Câmara, José Carlos Ma-
chado (Zé Machado) apresentou 
ao prefeito Emil Ono reivindi-
cações dos moradores do bairro 
do Tanque. Essas propostas fo-
ram conversadas com a comuni-
dade ao longo de seu último ano 
de mandato e com a reeleição, Zé 
Machado levou ao Executivo tais 
solicitações.

Dentre as demandas estão a 

construção de uma Unidade Bá-
sica de Saúde (UBS) com maior 
capacidade de atendimento aos 
usuários da região; construção de 
uma nova creche; implantação de 
um Centro Comunitário para ter-
ceira idade e jovens; extensão da 
muralha digital aos bairros afasta-
dos (Tanque, Portão, Maracanã); 
pavimentação asfáltica na estra-
da velha de Bragança e Cháca-
ras Fernão Dias e regularização 

fundiária para finalizar a solici-
tação do processo em andamen-
to desde 2015.

“Nós conquistamos uma série 
de melhorias ao longo de meus dois 
mandatos. A população dos bairros 
do Tanque, Três Pistas, Esmeralda 
percebem o desenvolvimento de toda 
essa região. A intenção é continuar 
na luta para aumentar a qualidade 
de vida de todos na cidade”, afir-
ma Zé Machado.

PRÓXIMA SESSÃO DA CÂMARA SERÁ
NA QUINTA-FEIRA, DIA 18, ÀS 14 HORAS

Não haverá expediente nos dias 15 e 16 de fevereiro na Câmara Municipal

PROPOSTAS PARA BAIRROS AFASTADOS
FORAM PAUTADAS EM REUNIÃO ENTRE O PRE-
SIDENTE DA CÂMARA E PREFEITO DA CIDADE

Saúde, educação e segurança são as principais reivindicações de Zé Machado

No ano passado, 
em plena pan-
demia, moran-
do em Barcelo-

na (Espanha), a bióloga Juliana 
Carvalho conseguiu escrever 
seu primeiro livro, o romance 
“O Mistério da Rosa”. A his-
tória tem como trama principal 
a prevenção e a busca pela cura 
do câncer de mama. No Outubro 
Rosa de 2020, 100% do valor dos 
direitos autorais das vendas do li-
vro foram doados para o Institu-
to Oncoguia.

“Quem conhece um pouco 
da minha história, sabe que de-
dico minha vida (pessoal e pro-
fissional) na batalha contra o 

BIÓLOGA DE ATIBAIA COMEÇOU 
CARREIRA LITERÁRIA NA ESPANHA

Bióloga de Atibaia começou carreira literária na Espanha

A bióloga Juliana Carvalho

O livro "O Mistério da Rosa"

câncer. Entre vitórias e derrotas, 
mulheres da minha família luta-
ram contra o câncer de mama. 
Nossas histórias foram marca-
das pela agressividade do trata-
mento e/ou pelas cicatrizes da 
dolorosa mastectomia. Minhas 
armas para vencer essa luta são 
a ciência e a literatura”, afirmou 
Juliana, ganhadora também do 
Prêmio Capes de Tese, o que 
foi à época noticiado pelo Ati-
baia Hoje.

A edição do livro “O Misté-
rio da Rosa” contou com o su-
porte do Clube dos Autores e 
também com a Amazon, que 
disponibilizou o livro no for-
mato e-book. O projeto da es-

critora contou com a ajuda do 
esposo Marcelo Lima Ribeiro, 
biólogo e professor, e dos seus 
pais, a psicóloga Fátima Car-
valho e o jornalista Luiz Gon-
zaga Neto, que moram e traba-
lham em Atibaia.

Querendo avançar mais, 
Juliana foi além da versão em 
português. Buscou a tradução 
para o inglês, “The Mystery of 
The Rose”, que ficou a cargo 
do americano Chuck Richard, 
versão também disponível no 
site da Amazon. O tradutor, que 
elogiou o livro, entregou o pa-
gamento do trabalho a uma ins-
tituição social dos Estados Uni-
dos, dedicada aos cuidados com 
o câncer. Portanto, o ciclo se fe-
chou. E Juliana já pensa no se-
gundo livro para dar sequência 
à sua carreira literária.

A Elektro lançará, na próxima 
segunda-feira (15), a Campanha 
Saldão 30%. A iniciativa tem como 
finalidade zerar a cobrança de juros, 
correção e multa dos clientes que 
possuem contas de energia elétrica 
com mais de 180 dias de atraso no 
pagamento, podendo chegar a um 
desconto de até 30% no valor to-
tal da dívida. A concessionária ain-
da permitirá a quitação do débito à 
vista ou dividido em até doze par-
celas no cartão de crédito. A inten-
ção da companhia é contribuir com 
a recuperação financeira dos con-
sumidores que tiveram dificulda-
de de liquidez durante a pandemia.

O Saldão 30% terá a duração 
de um mês e poderá ser aproveita-
do por clientes de todas as classes, 
podendo ser residencial, comer-
cial, industrial, poder público ou 
qualquer outro que possua faturas 
com mais de seis meses de atraso 
no pagamento. As contas de ener-
gia em aberto com menos de seis 

meses de atraso não se enquadram 
na campanha.

O cliente que desejar partici-
par do Saldão deve entrar no portal 
de negociações da Elektro (https://
servicos.elektro.com.br/Pages/ne-
gociacao-de-dividas.aspx) e reali-
zar todo processo, finalizando com 
a escolha da forma de pagamento. 
Lembrando que na opção pela divi-
são em 12 parcelas, a pessoa deve 
pagar os juros do cartão de crédito.

“Esta é a primeira vez que a 
Elektro promove este tipo de ne-
gociação para todos os clientes, in-
dependente da classe, abrindo mão 
de até 30% do valor que deveria re-
ceber pelo atraso das faturas. Deci-
dimos fazer isso porque entende-
mos que temos um papel social e 
podemos contribuir com a recupe-
ração econômica em todas as clas-
ses, pois todos fomos afetados de 
alguma forma pela pandemia. Se-
rão 30 dias de negociação intensa 
para que o maior número de clien-

tes seja contemplado”, afirmou o 
superintendente de Gestão da Re-
ceita, Marcelo Fernandez.

A Campanha Saldão 30% é 
mais uma iniciativa da Elektro com 
a finalidade de contribuir com seus 
clientes durante a pandemia. Nos 
últimos 12 meses, a concessionária 
ampliou suas formas de pagamento 
digital, com possibilidades de qui-
tação via PicPay, Pix, RecargaPay 
e débito em conta, além dos agen-
tes bancários tradicionais. A fatura 
pode ser entregue via e-mail, para 
evitar contato com o papel e con-
tribuir com o isolamento social e 
meio ambiente. O atendimento ao 
público foi ampliado ou passou a 
ser feito também pelo WhatsApp 
(19) 2122-1696, Facebook, site ofi-
cial (www.elektro.com.br) e nos 
espaços de atendimento, que es-
tão seguindo todos os protocolos 
sanitários visando a segurança dos 
clientes e dos atendentes.

Nesta semana, a Po-
lícia Rodoviária 
Federal acionou a 
Vigilância Sani-

tária de Atibaia para avaliar uma 
carga de carnes encontrada em 
um caminhão que havia sido pa-
rado no posto da PRF, no bairro do 
Rosário. 640 kg de carne estavam 
sendo transportados em caixas de 
isopor em cima de um caminhão de 
guincho sem refrigeração.

Os fiscais da Vigilância Sa-
nitária constataram que as condi-
ções de transporte eram precá-
rias. As caixas estavam sujas e 
com pouco gelo, as carnes não 
possuíam selos de inspeção e 
estavam acondicionadas em sa-
cos e sacolas plásticas, em pés-
simo estado de conservação e 
eram impróprias para o consu-
mo humano.

Toda a carga foi condenada 

e encaminhada para inutilização. 
O responsável pelo transporte foi 
autuado pela Vigilância Sanitária, 
sendo instaurado processo admi-
nistrativo sanitário, que poderá 
acarretar multa de acordo com o 
código tributário municipal. Além 
disso foram encaminhadas infor-
mações à Vigilância Sanitária de 
Guarulhos sobre o restaurante 
que, segundo o motorista do ca-
minhão, seria o destino da carga.

A Prefeitura da Estância de Atibaia e o Conse-
lho Municipal de Saúde realizarão uma audiência 
pública no dia 25 de fevereiro, às 14h, no plenário 
da Câmara Municipal. Em razão da pandemia de 
Covid-19, a audiência será transmitida por meio do 
endereço eletrônico do Poder Legislativo de Ati-
baia: www.camaraatibaia.sp.gov.br

A audiência terá como objetivo apresentar os de-
monstrativos da aplicação financeira referentes ao 
terceiro quadrimestre do ano de 2020, bem como as 

atividades desenvolvidas, a oferta e a produção de 
serviços da Secretaria de Saúde de Atibaia.

A Audiência Pública da Saúde é regida pela Lei 
Federal nº 141/12 e realizada periodicamente. O ob-
jetivo é compartilhar com os moradores do muni-
cípio os investimentos e serviços que estão sendo 
realizados nessa área em Atibaia.

Vale observar que inicialmente a audiência es-
tava marcada para o dia 23 de fevereiro e foi rea-
gendada para o dia 25 de fevereiro.

ELEKTRO CONCEDE DESCONTO DE ATÉ
30% PARA CLIENTES QUE POSSUEM CONTAS 

COM MAIS DE SEIS MESES DE ATRASO
Consumidor ainda poderá escolher se vai pagar à vista ou parcelado no cartão de crédito,

por meio do portal de negociações da concessionária

PREFEITURA DE ATIBAIA REAGENDOU 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SAÚDE

Em virtude da pandemia de Covid-19 a audiência, agendada para 25 de fevereiro,
às 14h, terá transmissão on-line via site da Câmara Municipal

VIGILÂNCIA SANITÁRIA E PRF 
APREENDERAM E INUTILIZARAM 
640 KG DE CARNE ESTRAGADA

Ação conjunta foi realizada nesta semana na Rodovia Fernão Dias, no posto da PRF no Rosário.
Carne foi encontrada sem refrigeração em um caminhão
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1a Vara Cível EDITAL DE CITAÇÃO PRAZO DE 20 DIAS, expedido nos autos da Ação 
de Usucapião, PROCESSO N° 1010968-69.2016.8.26.0048 O(A) MM. Juiz(a) de Di-
reito da Ia Vara Cível, do Foro de Atibaia, Estado de São Paulo, Dr(a). Adriana da Sil-
va Frias Pereira, na forma da Lei, etc. FAZ SABER aos, réus ausentes, incertos, des-
conhecidos, eventuais interessados, bem como seus cônjuges e/ou sucessores, que 
Leila Maria Theodoro Felizardo e Nelson Felizardo ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, 
visando ÁREA DE TERRAS, com 28.014,60 m2, denominada Recanto Felizardo, si-
tuada de frente para a Rodovia D. Pedro I, entre os quilômetros 82+19,53 metros e 
82+95,13 metros, sobre ela existindo várias edificações, descrita e caracterizada no le-
vantamento topográfico e memorial descritivo de fls. 113/114, adquirida por força do R. 
16, da Matrícula n° 6.703, do Registro de Imóveis de Atibaia, alegando posse mansa 
e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital para cita-
ção dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o pra-
zo de 20 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em 
que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e pu-
blicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Atibaia, aos 19 
de janeiro de 2021.

O descarte do lixo 
é um desafio no 
Brasil, porém, 
já existem mu-

danças sustentáveis para redu-
zir a quantidade de matéria em 
aterros sanitários.

Segundo o Panorama dos 
Resíduos Sólidos no Brasil, 
publicado pela ABRELPE em 
2020, na última década, hou-
ve um aumento de 10 milhões 
de toneladas nos aterros sani-
tários no país.

O processo de tratamento 
de esgoto, por exemplo, após 
toda a limpeza do material co-
letado, gera um resíduo sólido 
final, constituído basicamen-
te de lodo, que, até então, era 
descartado em aterros sanitá-
rios. Dados publicados pela 
Tera Ambiental apontam que 
são despejados por dia, 500 
toneladas de lodo nos aterros 
sanitários no estado de São 
Paulo. Esses números reve-

lam a necessidade de alterna-
tivas mais sustentáveis para 
a redução dos sólidos nesses 
locais.

Pensando nisso, a Atibaia 
Saneamento, empresa do gru-
po Iguá e que mantém uma 
Parceria Público-Privada com 
a SAAE, na Estação de Trata-
mento de Esgoto (ETE) Esto-
ril, extrai por mês, aproxima-
damente, 50 toneladas de lodo, 
que é o composto de massa 
orgânica gerado nos tanques 
de aeração durante o proces-
so de tratamento do efluente. 
Após passar pelo leito de se-
cagem, esse material é destina-
do à uma empresa localizada 
na cidade de Jundiaí que rea-
liza a compostagem, fechan-
do o ciclo sustentável desse in-
sumo que seria descartado nos 
aterros sanitários da cidade e 
região. “Esse aproveitamento 
do lodo é totalmente benéfico 
ao meio ambiente, afinal o que 

seria lixo, é transformado em 
fertilizantes ricos em nutrien-
tes e matéria orgânica para a 
agricultura”, comentou Sér-
gio Bovo, diretor operacional 
da empresa.

O reaproveitamento agrí-
cola na compostagem é uma 
opção rentável e segura para o 
produtor rural que pode traba-
lhar com o insumo que é cer-
ca de 50% mais barato que os 
adubos tradicionais, além de 
ser positivo do ponto de vista 
ecológico. A sustentabilidade 
está na base de valores da Iguá 
Saneamento, controladora da 
Atibaia Saneamento, e ações 
dessa natureza permeiam o dia 
a dia das operações. “O que 
está em jogo são os bens mais 
valiosos do planeta: a saúde 
das pessoas, a conservação do 
meio ambiente e o funciona-
mento da economia mundial”, 
ressaltou Bovo.

REUTILIZAÇÃO DO LODO GERADO NA 
ETE ESTORIL REDUZ A SOBRECARGA 
EM ATERRO SANITÁRIO DA CIDADE

EDITAL DE CITAÇÃO DOS RÉUS AUSENTES, INCERTOS, DESCONHECIDOS, NÃO SA-
BIDOS E EVENTUAIS INTERESSADOS DA AÇÃO DE USUCAPIÃO, PROCESSO DE NÚ-
MERO 1004214-72.2020.26.8.0048, com prazo de 30 dias. O Doutor MARCELO OCTA-
VIANO DINIZ JUNQUEIRA, MM. JUIZ DE DIREITO DA 2ª VARA CÍVEL DA COMARCA DE 
ATIBAIA/SP., na forma da lei etc. Faz saber a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, que por este Juízo se processa uma Ação de Usucapião Extraordi-
nária, requerida por MÁRCIO HIDEO AGA e sua esposa KELY GAGLIARD AGA, visando à 
posse definitiva de um imóvel, com área de terreno de 3.069,26 metros quadrados, situado 
no Bairro Mato Dentro, Rua Hiroji Kondo, s/nº, perímetro urbano desta Cidade e Comarca 
de Atibaia/SP., com a seguinte descrição: Começa no ponto 1, na beira da Rua Hiroji Kon-
do e segue por 3,27 metros com Az 250º23’14” até encontrar o ponto 2, fazendo divisa dos 
pontos 1 ao 3 com a mesma Rua, deste ponto 2 deflete a esquerda e segue por 23,30 me-
tros com Az 209º04’03” até encontrar o ponto 3, deste ponto deflete a esquerda e segue por 
113,47 metros até o ponto 4, fazendo divisa com a propriedade de Nelson Kondo com matrí-
cula: 109.158, deste ponto 4 deflete a esquerda e segue por 27,08 metros com Az 67º17’25” 
até encontrar o ponto 5, fazendo divisa dos pontos com a propriedade de MPJ - Empreendi-
mentos Imobiliários Ltda. com matrícula: 96.842, deste ponto 5 deflete a esquerda e segue 
por 127,84 metros com Az 313º34’02” até encontrar o ponto 1, fazendo divisa com a Área 
desmembrada 27 C2 com matrícula: 104.421, ponto de partida da descrição, fechando as-
sim o perímetro. O imóvel está a 431 metros da Estrada Municipal do Mingu e se encontra do 
lado impar do logradouro. E para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém alegue 
ignorância no futuro, expediu-se o presente edital, com o prazo de 30 dias, para que apre-
sentem contestação no prazo de 15 dias, que começará a correr a partir do prazo do edital, 
sob pena de confissão e revelia. O presente edital será publicado e afixado na forma da Lei. 
Atibaia, 02 de Fevereiro de 2021.

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião, 
PROCESSO Nº 1000500-96.2019.8.26.0450. O MM. Juiz de Direito da 1ª Vara, do Foro de 
Piracaia, Estado de São Paulo, Dr. CLÉVERSON DE ARAUJO, na forma da Lei, etc., FAZ 
SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, bem como 
todos os demais interessados, incertos e desconhecidos, inclusive os respectivos cônjuges, 
se casados forem, que tramita perante este Juízo a AÇÃO DE USUCAPIÃO EXTRAORDI-
NÁRIA DE COISA MÓVEL, PROCESSO Nº 1000500-96.2019.8.26.0450, proposta por PE-
DRO BARCELLOS JANOT MARINHO em face de MAURO BARCELLOS FILHO, referente 
a uma motocicleta: “Tipo - Moto, Marca - NSU, capacidade 2 pas., Licença (Placa) PE - 199, 
Rio de Janeiro, número de chassis - 1279094, motor nº 779.697, ano e modelo 1954, 50 HP, 
250 cilindradas, cor - preta”. Código RENAVAM 301705470, descrita e caracterizada na pe-
tição inicial de fls. 01/05. OBJETIVO: Estando em termos, expede-se o presente edital para 
citação dos supramencionados para, caso queiram, contestem a presente ação, no prazo de 
15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu 
será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edi-
tal, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta ci-
dade de Piracaia, aos 17 de novembro de 2020.

EDITAL DE CITAÇÃO DE TERCEIROS, AUSENTES, INCERTOS E DESCONHECIDOS. 
PRAZO: 30 DIAS. PROCESSO Nº 1000763-94.2020.8.26.0450. O MM. Juiz de Direito da 
1ª Vara, do Foro de Piracaia, Estado de São Paulo, Dr. Cléverson de Araujo, na forma da 
Lei, FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, 
bem como todos os demais interessados, incertos e desconhecidos, inclusive os respecti-
vos cônjuges, se casados forem, que tramita perante este Juízo a AÇÃO DE USUCAPIÃO 
EXTRAORDINÁRIO, PROCESSO Nº 1000763-94.2020.8.26.0450, proposta por ANTENOR 
RODRIGUES DA SILVA e sua esposa MARIA FRANCISCA NASCIMENTO DA SILVA, re-
ferente ao imóvel situado no Bairro dos Bonifácios, no Município de Joanópolis, Comarca de 
Piracaia, Estado de São Paulo, o qual contém 13.985,93m², identificado e caracterizado na 
ação conforme mapa e memorial descritivo anexados as fls. 54/56 dos autos, confrontan-
do com Maria Serlide Silva, Valdemir Bueno de Souza, e seus respectivos cônjuges, se ca-
sados forem, bem como o Município de Joanópolis, pela Estrada Municipal JNP 451, Estra-
da Municipal Cônego Eanes de Melo Cotias, JNP 020 e terreno da antiga Escola Municipal. 
OBJETIVO: Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencio-
nados para, caso queiram, contestem a presente ação, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, 
a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado re-
vel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixa-
do e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade. Piracaia, 04 de 
fevereiro de 2021.

Na sexta-feira, dia 12 de fe-
vereiro, a Secretaria de Saúde de 
Atibaia registrou dois óbitos cau-
sados por Covid-19, além de 51 
outros novos casos positivos da 
doença. Ao todo, são 4.929 po-
sitivados, sendo 4.170 recupera-
dos e 116 mortes. 166 pacientes 
e um óbito ainda aguardam resul-

tados dos exames.
Os óbitos de sexta-feira se tra-

tam de um senhor de 68 anos, que 
faleceu na Santa Casa de Atibaia 
no último domingo, dia 7, e uma 
senhora de 94, que faleceu em 
casa na última terça-feira, dia 9, 
ambos não tinham histórico de 
doenças de base. Todos os 51 ou-

tros casos confirmados estão recu-
perados ou em isolamento social.

No momento, 47% dos leitos 
de enfermaria e 54% dos leitos de 
UTI de Atibaia estão ocupados. 
Dos leitos regionais, 60% dos de 
enfermaria e 93% dos de UTI es-
tão ocupados. No total, são 35 
pacientes de Atibaia internados.

Atibaia foi a cidade escolhi-
da no país para participar de um 
projeto-piloto do Sebrae-RJ que 
visa preparar as pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade social para 
que elas possam descobrir áreas 
de interesse profissional, se mo-
tivar pela capacitação e se prepa-
rar para o mercado de trabalho.

A Prefeitura de Atibaia, por 
meio da Secretaria de Assistên-
cia e Desenvolvimento Social 
- SADS, está trabalhando na 
construção de uma metodologia 
inovadora, visando viabilizar o 

A previsão do 
tempo para 
os próximos 
dias na região 

de Atibaia é de chuvas de for-
te intensidade e acompanhadas 
de rajadas de vento, segundo 
avisos do Centro de Previsão 
de Tempo e Estudos Climáti-
cos, que faz parte do Instituto 
Nacional de Pesquisas Espa-
ciais (Inpe). Tendo em vista o 
elevado índice de chuvas nos 

últimos dias, há possibilidade 
de transtornos com queda de 
árvores, alagamentos e queda 
de barreiras.

A partir da tarde deste sá-
bado (13), a previsão é de pan-
cadas de chuva de moderada 
a forte e raios. Localmente a 
chuva poderá ser forte em cur-
to período de tempo e vir tam-
bém acompanhada de rajadas 
de vento de forte intensidade 
e/ou queda de granizo.

ATIBAIA REGISTROU 2 ÓBITOS POR 
COVID-19 NA SEXTA-FEIRA

Idoso, de 68 anos, faleceu na Santa Casa de Atibaia, no dia 07, e idosa,
de 94, faleceu em casa, no dia 09 de fevereiro

ATIBAIA É ESCOLHIDA PARA PROJETO 
PILOTO DO SEBRAE NO BRASIL

Programa tem o objetivo de estimular e preparar as pessoas em situação de
vulnerabilidade para o mercado de trabalho

REGIÃO DE ATIBAIA
TEM ALERTA PARA CHUVAS

FORTES NOS PRÓXIMOS DIAS
Com o elevado índice de chuvas nos últimos dias, há possibilidade 

de transtornos com queda de árvores e alagamentos 

programa do Sebrae, que deci-
diu no ano passado desenvolver 
políticas públicas nacionais para 
assistência social. Atibaia auxilia 
no projeto Sebrae-SP juntamen-
te com outras cidades e é o úni-
co município a atuar do planeja-
mento do Sebrae-RJ.

E a elaboração do projeto já 
começou. No período de 2 a 12 
de fevereiro, os técnicos da SADS 
respondem a um questionário que 
será sistematizado e avaliado pelo 
Sebrae. Já nos dias 25 e 26 de fe-
vereiro ocorrerão as primeiras ofi-
cinas de cocriação em ambiente 
virtual, nas quais os represen-
tantes de Atibaia vão colaborar 
com o Sebrae para a construção 

de uma metodologia social.
A metodologia está pautada 

no Banco da Providência, uma 
organização do Rio de Janeiro 
sem fins lucrativos que trabalha 
para contribuir na redução da de-
sigualdade social, sobre três pila-
res: sensibilização, capacitação e 
inserção no mercado de trabalho.

Num primeiro momento, a 
ideia é apoiar funcionários da 
rede socioassistencial pública, 
como Cras e Creas, e depois le-
var essa metodologia para aten-
der a população em vulnerabili-
dade, com o objetivo de construir 
um plano de vida, seja no merca-
do formal de trabalho ou no em-
preendedorismo.
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Os estudantes das escolas mu-
nicipais de Atibaia voltaram às 
salas de aula nesta semana em 
meio a protocolos de saúde mi-
nuciosos, que estão sendo segui-
dos de forma rigorosa pelos pro-
fissionais da Educação e pelos 
alunos, conforme visita do Jor-
nal g8 a uma destas instituições.

A visita à Escola Municipal 
Maria Helena Ferraz, na Av. Ter-
ceiro Centenário, foi acompanha-
da pela secretária de Educação, 
Eliane Doratiotto, e pela diretora 
da escola, Celeste Yoshida.

Para o mês de fevereiro, a 
presença em sala de aula será li-
mitada a apenas 25% dos alunos 
matriculados em cada classe, se-
gundo determinações da Secre-
taria Municipal de Educação, e 
a frequência presencial é facul-
tativa, cabendo aos pais ou res-
ponsáveis decidir se o aluno vai 
comparecer à escola ou participar 
apenas das atividades remotas.

Aos que optam por enviar os 
filhos para a escola, várias regras 
estão sendo seguidas, incluindo 
uso de máscaras, distanciamento 
social, disponibilização de álcool 
em gel, checagem de temperatura, 
proibição de compartilhamento de 
objetos, lanches ou refeições forne-
cidos em porções individuais, entre 
outros cuidados para evitar a pro-
pagação do coronavírus.

Os profissionais de Educação 
estão sendo cuidadosos e rígidos 
ao cumprir as determinações, que 
vêm sendo delineadas pela Prefei-
tura de Atibaia desde o ano pas-
sado para o retorno gradual e se-
guro às aulas presenciais.

De acordo com a Secretaria 
de Educação, para a segurança 
de todos os envolvidos, recente-
mente a Prefeitura realizou testes 
sorológicos para Covid-19 jun-
to a todos profissionais da Edu-
cação Municipal; adquiriu ma-
teriais, como álcool gel, totem, 

máscaras, face shield, tapete sa-
nitizante, fitas zebradas, entre ou-
tros itens próprios para prevenção 
à covid-19; e também elaborou 
um “Guia para o retorno cons-
ciente às aulas presenciais”, es-
pécie de cartilha com orientações 
dirigidas a educadores, pais ou 
responsáveis e alunos.

(Fonte: Jornal g8)

NOTA DA REDAÇÃO:
A reportagem aconteceu na 

terça-feira (9) e a escola visitada 
foi escolhida pelo Jornal g8. Se 
todas as escolas municipais se-
guirem os protocolos que a re-
portagem acompanhou e com-
provou, durante visita à Maria 
Helena Ferraz, o retorno gradual 
às aulas presenciais em Atibaia, 
diante das medidas de higieniza-
ção e distanciamento social con-
tra o coronavírus observadas, o 
ambiente escolar tem total segu-
rança na prevenção da Covid-19.

VOLTA ÀS AULAS: REPORTAGEM
ACOMPANHOU PROTOCOLOS EM

ESCOLA DA REDE MUNICIPAL DE ATIBAIA
Medidas de higienização e distanciamento social contra o coronavírus estão sendo

cumpridas após retorno dos alunos em formato híbrido

A secretária de 
Educação Eliane 
Doratiotto

Celeste Yoshida, 
diretora da Escola 

Municipal Maria 
Helena Ferraz Na semana passada, 

o prefeito de Ati-
baia, Emil Ono, 
visitou impor-

tantes obras de asfalto que acon-
tecem pela cidade, no Retiro das 
Fontes, Maracanã, Chácaras In-
terlagos, Jardim dos Pinheiros, 
Jardim Planalto, Santa Helena e 
Paraíso do Tanque. O objetivo 
das visitas foi acompanhar o an-
damento e vistoriar cada uma das 
obras de qualificação da malha 
viária de Atibaia.

No Retiro das Fontes estão 
sendo realizados serviços de 
preparo de caixa, execução de 
drenagem, guia, sarjeta e calça-

da. O projeto é executado com o 
valor de R$ 6.306.290,95 de in-
vestimentos através de recursos 
do Financiamento à Infraestru-
tura e ao Saneamento (Finisa) da 
Caixa Econômica Federal e total-
iza 29.120,98 metros quadrados 
de asfalto.

Nas Chácaras Interlagos estão 
sendo realizados assentamento de 
aduelas e execução de drenagem. 
A área total a ser asfaltada ultra-
passa os 4 mil metros quadrados, 
com investimentos que superam 
900 mil reais.

No Jardim dos Pinheiro estão 
sendo feitas a execução de calça-
da, guia e sarjeta, totalizando 26 

mil metros quadrados de área re-
vitalizada no bairro. As obras são 
executadas com financiamento da 
Caixa Econômica Federal, com 
mais de 4 milhões de reais em 
investimentos.

No Paraíso do Tanque es-
tão sendo feitos preparo de base 
e calçada e execução de pintu-
ra impermeabilizante. O valor 
da obra é de R$ 2.998.077,69 
e a área a ser pavimentada é de 
19.526,03 m².

Acompanharam o prefeito nas 
visitas o vice-prefeito, Fabiano 
de Lima, e o secretário de Obras 
Públicas, Daniel Teves.

A Secretaria Municipal de Saú-
de de Atibaia e todas as Unidades 
Básicas de Saúde funcionarão na 
Quarta-feira de Cinzas das 10h às 
16h para atendimento à população, 
sendo que a vacinação começa às 
12h, depois de fecharem na segun-
da e terça-feira da semana que vem 
devido ao Carnaval.

Os dias 15 e 16 de fevereiro 
serão pontos facultativos em Ati-
baia e, no dia 17, o ponto faculta-
tivo irá até às 12h. No entanto, as 
Unidades de Saúde vão abrir às 
10h para prestar assistência aos 

moradores. Durante o período de 
ponto facultativo, os serviços pú-
blicos não essenciais não estarão 
em funcionamento e as empre-
sas poderão optar pela abertura.

Por causa da pandemia de Co-
ronavírus, o Carnaval deste ano 
no município terá atrações trans-
mitidas pela internet, entre os dias 
12 e 16 de fevereiro, para evitar 
aglomerações. Entre os eventos 
programados estão documentá-
rios, entrevistas e shows envol-
vendo blocos de carnaval, esco-
las de samba e bandas.

A Secretaria Municipal de 
Saúde iniciou nesta quinta-feira 
(11) a vacinação contra Covid-19 
para idosos de 85 a 89 anos, após 
a chegada de novas doses da Co-
ronaVac na quarta-feira, dia 10. 
Todos que serão vacinados devem 
se cadastrar no site “Vacina Já” 
do Governo do Estado, que pode 
ser acessado pelo link: www.va-
cinaja.sp.gov.br . No momento 
da vacinação é necessário apre-
sentar documento de identidade 
com foto (RG e/ou CNH), CPF e 
comprovante de residência.

A Av. Jerônimo de Camar-
go é uma das principais vias de 
Atibaia e está sendo totalmente 
transformada com a duplicação 
e implantação da primeira ciclo-
via da cidade. No momento, es-
tão sendo realizados serviços nos 
trechos entre a rodovia Dom Pe-
dro I e o bairro Loanda e no tre-
cho do Loanda até a av. São João.

No primeiro trecho, que vai 
do bairro Loanda até o Jardim 
dos Pinheiros, no acesso à rodovia 
Dom Pedro I, estão sendo feitas 
rampas de acessibilidade e pre-
paração do asfalto para recapea-
mento. Já no segundo trecho, en-

tre o Loanda e a av. São João, as 
equipes estão realizando plantio 
de grama, serviços de ciclovia, 
passeio, guia, sarjeta e drenagem.

O prefeito Emil Ono esteve 
nas obras da avenida da última 
semana para vistoriar os serviços 
realizados. “A duplicação sempre 
foi um pleito da população e ago-
ra se tornou realidade, trazendo 
ainda mais benefícios e inovação 
com a ciclovia, a primeira da re-
gião com mais de 5 quilômetros. 
Além de melhorar o fluxo de veí-
culos e proporcionar mais segu-
rança no trânsito para pedestres e 
motoristas, esta obra agrega mais 

modernidade e beleza para a nos-
sa cidade”, declarou Emil.

Vale destacar que o trecho 
entre a av. São João e a rotató-
ria do supermercado Extra já está 
concluído, com a ciclovia, pavi-
mentação e calçamento finaliza-
dos. O prefeito também visitou 
outras grandes obras de asfalto 
em andamento na cidade: Reti-
ro das Fontes, Chácaras Interla-
gos, Jardim dos Pinheiros e Para-
íso do Tanque. Somadas a outros 
investimentos em pavimentação, 
as obras têm o objetivo de am-
pliar e melhorar a malha viária 
de Atibaia.

PREFEITO VISTORIOU OBRAS
DE ASFALTO EM ATIBAIA

Emil Ono visitou as obras realizadas no Retiro das Fontes, Chácaras Interlagos,
Jardim dos Pinheiros e Paraíso do Tanque

UNIDADES DE SAÚDE ABRIRÃO
ÀS 10H NA QUARTA DE CINZAS.
VACINAÇÃO COMEÇA ÀS 12H

UBS e todos os departamentos da Secretaria de Saúde de Atibaia terão horário
especial em 17 de fevereiro por conta do Carnaval

DUPLICAÇÃO DA JERÔNIMO DE CAMARGO 
SEGUE COM OBRAS EM DOIS TRECHOS
Entre os serviços em execução estão rampas de acessibilidade, recapeamento, plantio de grama, 

implantação de ciclovia, guia, sarjeta e drenagem
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Pouco mais de um mês depois 
do início da vacinação, mais de 
40% da população de Israel já to-
mou pelo menos uma dose da va-
cina, de acordo com dados da Our 
World In Data, painel feito pela 
Universidade de Oxford que mos-
tra a proporção de pessoas vacina-
das em cada país. Os dados são de 
segunda-feira (8). Emirados Ára-
bes Unidos, Sychelles e Gibraltar 
aparecem logo depois, com cerca 
de 40% de suas respectivas popu-
lações vacinadas. Ainda, o Reino 
Unido aplicou uma dose em pelo 
menos 17% da sua população, en-
quanto os Estados Unidos, em 9,5% 
de seus cidadãos.

Considerando a vacinação com-
pleta, ou seja, com duas doses já 
aplicadas, Israel já imunizou cerca 
de 24% de sua população. O país 
lidera com folga em relação ao res-
tante do mundo. Cerca de 2 milhões 
de pessoas receberam duas doses e 
3,5 milhões receberam pelo menos 
a primeira, conforme os dados do 
governo local de segunda-feira (8).

No caso do Brasil essa distância 
é grande. Por aqui, apenas 1,7% da 
população foi vacinada com pelo 
menos uma dose, e apenas 0,01% 
da população já recebeu as duas 
doses, segundo o levantamento da 
Universidade de Oxford.

Porém, a comparação objetiva 
é injusta em alguns aspectos - já 
que há muitas diferenças entre os 
países que impactam o processo de 
vacinação. A começar pela quanti-
dade de pessoas. A população de 
Israel conta com cerca de 8,5 mi-
lhões de habitantes, praticamente 
um quinto da população do estado 
de São Paulo. Depois, o tamanho: 
com uma área territorial de 22.145 
quilômetros quadrados, Israel é cer-
ca de 380 vezes menor que o Bra-
sil (ou tem praticamente o mesmo 
tamanho do estado de Sergipe, que 
é o menor estado do país).

Isso significa que mesmo as va-
cinas que precisam ser mantidas em 
temperaturas ultrabaixas durante o 
transporte, como a vacina feita pe-
los laboratórios Pfizer/BioNTech, 
são possíveis de transferir de uma 
ponta a outra do país. Na prática, 
essas doses podem ser transporta-
das do depósito central perto de Tel 
Aviv, capital do país, para os cen-
tros de vacinação em todo o con-
dado em questão de horas, segundo 
a revista britânica The Economist. 
Isso seria impossível de se fazer no 
Brasil. Do ponto de vista logístico, 
os desafios não são comparáveis.

Ainda que as diferenças se-
jam grandes, Israel pode ensinar 
ao Brasil (e ao mundo) algumas 
lições - ou pelo menos a direção a 
se seguir em relação à vacinação. 
O InfoMoney compilou três delas:

1. Planejamento é crucial
(ainda mais em meio à crise)
Em um contexto de corrida 

pelas vacinas ao redor do mundo, 
o planejamento antecipado de Isra-
el se mostrou efetivo. Em junho de 
2020, o país assinou seu primeiro 
acordo de compra de suprimentos, 
para a vacina do laboratório ame-
ricano Moderna. Os testes com o 
imunizante ainda estavam no iní-
cio. Mais tarde, em novembro, o 
país anunciou outro acordo, desta 
vez com a Pfizer, e conversas com 
a farmacêutica AstraZeneca.

As primeiras doses do imuni-
zante da Pfizer chegaram a Israel 
em 9 de dezembro de 2020, e as 
vacinações começaram no dia 19 
do mesmo mês. Foram negociados 
grandes lotes, na comparação com a 
população do país. O acordo envol-
veu 8 milhões de doses da vacina, 
suficientes para imunizar 4 milhões 
de israelenses, ou quase metade da 
população, de acordo com o site lo-
cal The Times of Israel.

Já em relação à AstraZeneca, 
o contrato inicial previa até 10 mi-
lhões de doses, mas a negociação 
ainda não foi finalizada e as doses 
não foram enviadas ao país, segun-
do informações da agência de no-
tícias Reuters.

A vacina da Moderna foi apro-
vada pelo órgão regulador de Israel 
no início de janeiro deste ano, e o 
acordo fechado inclui 6 milhões de 
doses. O país já começou a vacina-
ção com o imunizante do laborató-
rio americano e enviou também 2 
mil doses para a região da Palesti-
na. Em tese, se o acordo com a As-
traZeneca se concretizar em bre-
ve, o país terá vacinas o suficiente 
para vacinar toda a sua população 
em poucos meses.

Além de ter iniciado as conver-
sas com bastante antecedência perto 
de outros países, o que ajudou a ga-
rantir vacinas mais rapidamente, o 
governo de Israel também concor-
dou em pagar mais caro para rece-
ber uma leva antecipada de vaci-
nas. De acordo com o jornal The 
Times of Israel, o país pagou um 
preço considerado premium, de 
US$ 47 por duas doses - mais do 
que a União Europeia e os EUA, 
por exemplo, que pagaram cerca de 
US$ 19 por dose (ou US$ 38 duas 
doses), segundo dados da Reuters.

Netanyahu aproximou o conta-
to e fez várias ligações para o CEO 
da Pfizer depois do anúncio de efi-
cácia de 90%, segundo a reporta-
gem do jornal local. Vale lembrar 
que o primeiro-ministro israelense 

pode também ter interesses políti-
cos, já que as eleições do país estão 
marcadas para o dia 23 de março.

O primeiro-ministro argumen-
tou que o custo extra para adquirir 
as doses seria compensado pelo be-
nefício econômico de suspender as 
restrições relacionadas à Covid-19 
mais cedo. O país já passou por três 
lockdowns nacionais. O que está 
em vigor atualmente compreende, 
entre outras coisas, o fechamento 
do espaço aéreo por meio de voos 
comerciais. Em qualquer dia e ho-
rário, os encontros estão limitados 
a 10 pessoas em áreas externas e a 
cinco pessoas em locais fechados. 
As regras estão válidas até dia 21 
de fevereiro.

“Ainda temos várias restrições. 
Muita gente trabalhando em home 
office ainda. Não se pode passar de 
1 mil metros de distância da pró-
pria casa, e tem bastante fiscaliza-
ção na rua. Voos comerciais estão 
proibidos, então ninguém entra e 
nem sai. O governo está trabalhan-
do para tentar trazer israelenses que 
estão em outros países de volta”, 
comenta Adriana Del Giglio, mé-
dica brasileira que trabalha e mora 
em Tel Aviv há dois anos, em en-
trevista ao InfoMoney.

O planejamento segue como 
parte crucial da campanha de va-
cinação. Inclusive, Netanyahu já 
afirmou que, com as mutações do 
vírus, o país quer estar preparado 
para possíveis compras de mais lo-
tes de vacinas.

“Estamos em uma corrida ar-
mamentista. É uma corrida entre 
mutação e vacinação, especialmen-
te com a mutação britânica. Exis-
tem mais mutações, e haverá mais 
mutações no futuro. Isso significa 
que temos que correr o mais rápi-
do possível para vacinar primeiro 
os grupos de risco na população e 
depois todos os demais, a fim de 
dar imunidade”, disse Netanyahu 
durante uma aparição na conferên-
cia da Agenda de Davos do Fó-
rum Econômico Mundial, no fim 
de janeiro.

“Acho que teremos que nos 
vacinar pelo menos uma vez por 
ano. Esse é o meu palpite. Estou 
estocando as prateleiras de Israel, 
por assim dizer. Espero que seja 
absolutamente como uma gripe. 
Essa será a nossa vida nos próxi-
mos anos. Eu não acho que vamos 
fugir disso. Mas podemos superar 
o vírus”, complementou o primei-
ro-ministro no evento.

Segundo dados da Universi-
dade de Hopkins de segunda-fei-
ra (8), até 10h, Israel tinha 693 mil 
casos confirmados de Covid-19 e 
5.129 mortes.

2. Tecnologia de ponta
faz a diferença
A tecnologia disponível no sis-

tema de saúde de Israel também 
ajuda na campanha de vacinação. 
Por lá, o governo oferece uma co-
bertura universal de seguro saúde 
por meio de quatro organizações 
de manutenção de saúde (HMO, 
na sigla em inglês), similares aos 
SUS. As organizações, que são pú-
blicas e administradas pelo gover-
no, devem aceitar qualquer cidadão.

Adriana, médica brasileira, ex-
plica que o sistema de saúde como 
um todo é muito eficiente porque 
o financiamento dessas organiza-
ções varia conforme a quantidade 
de clientes que elas têm. “Por isso, 
há uma competição saudável entre 
elas para oferecer serviços de qua-
lidade. Na prática, os cidadãos pa-
gam valores simbólicos se compa-
rarmos com os preços dos planos 
de saúde no Brasil. O pacote mais 
completo disponível hoje custa cer-
ca de R$ 110 e inclui de depilação 
a laser a cirurgias”.

Ran Balicer, diretor de inova-
ção da HMO Clalit, explicou à Reu-
ters que Israel integrou infraestrutu-
ras de dados digitais com “cobertura 
total de toda a população, do berço 
ao túmulo”. “Portanto, é fácil iden-
tificar a população-alvo certa e orga-
nizar a vacinação com o auxílio de 
dados, porque isso é algo que é fei-
to em nossa rotina diária de cuida-
do com a saúde”, disse.

Essas organizações investiram 
fortemente na digitalização de seus 
sistemas ao longo do tempo, com o 
objetivo de diminuir custos e agili-
zar processos. Assim, estão prepa-
radas para organizar o processo de 
vacinação e receber as doses con-
tra a Covid-19 conforme o núme-
ro de pessoas atendidas.

Adriana, que trabalha no Ichi-
lov, um hospital em Tel Aviv, já re-
cebeu as duas doses da vacina da 
Pfizer e compartilhou o processo 
até ser imunizada.

“Para receber a primeira dose, 
chegou uma mensagem de texto 
do governo informando que eu se-
ria vacinada, com um link para um 
cadastro e com a indicação do lo-
cal e hora da vacinação. Tudo ele-
trônico. Logo depois da primeira 
dose, no mesmo dia recebi também 
por mensagem o lote, a hora e a data 
que tomei a vacina. Depois, em outra 
mensagem já foi informado o dia e 
horário para a segunda dose - que é 
tomada no mesmo local no qual você 
recebeu a primeira, sempre 21 dias 
depois”, disse. Segundo ela, caso o 
usuário não consiga tomar a vacina, 
pode pedir para remarcar a aplicação 

também de forma eletrônica.
Outra estratégia, criticada por 

alguns, foi o compartilhamento de 
dados. De acordo com a agência 
de notícias Bloomberg, as entre-
gas da vacina contra a Covid-19 
da Pfizer/BioNTech foram acele-
radas no início do mês de janeiro, 
após um acordo do país com a Pfi-
zer para compartilhar dados sobre 
o programa de vacinação.

Na prática, com o acordo, Is-
rael recebe as doses de que precisa 
mais rápido do que qualquer outro 
lugar, enquanto seu sistema de saú-
de, que tem experiência em tecno-
logia e está aplicando a vacina de 
forma eficiente, envia os dados à 
farmacêutica.

No comunicado do Ministério 
da Saúde, Netanyahu afirmou que 
os dados compartilhados com a Pfi-
zer são os mesmos que o público 
tem acesso nos canais do gover-
no. Segundo ele, esse conjunto de 
informações ajudará outros países 
a desenvolver estratégias para aca-
bar com o surto.

“Não há nenhum outro lugar 
onde você possa ver uma sociedade 
inteira sendo vacinada. É um car-
ro-chefe para o mundo”, disse Yar-
den Vatikay, ex-chefe do diretório 
nacional de informações de Israel, 
à Bloomberg.

Rivka Abulafia-Lapid, virolo-
gista do Hadassah Medical Cen-
ter, de Jerusalém, entende que Is-
rael se tornou “um grande ensaio 
clínico”, segundo o The Times of 
Israel. Mas não enxerga isso como 
um problema. Embora os EUA e o 
Reino Unido estejam distribuindo 
mais vacinas do que Israel em nú-
meros absolutos, ambos não pos-
suem um registro eletrônico centra-
lizado como as quatro organizações 
de saúde de Israel.

“Como todos em Israel perten-
cem a um HMO e seus registros são 
mantidos junto ao histórico médi-
co, isso significa que teremos uma 
boa imagem da capacidade de res-
posta à vacina, no contexto de ida-
de, sexo e condições médicas exis-
tentes”, afirmou Abulafia- Lapid 
ao jornal.

Mais crítico, o jornal britâni-
co The Guardian afirma que o “go-
verno de Israel capitalizou sua ca-
pacidade de realizar uma campanha 
de vacinação rápida e analisar seu 
impacto sobre as infecções em tem-
po real, para persuadir a Pfizer a 
manter o país constantemente abas-
tecido”, diz a reportagem. Com o 
compartilhamento de dados, “na 
verdade, o país será usado como 
teste em massa para ver os efei-
tos da vacina contra a pandemia”.

3. Vacinação em
massa tem efeito
A organização em prol da vaci-

nação tem resultados animadores. 
Na terça-feira (2), o Ministério da 
Saúde de Israel divulgou dados que 
mostram que a vacina reduziu sig-
nificativamente os níveis de infec-
ção. Na última semana de janeiro, 
apenas 0,04% das 715.425 pessoas 
foram infectadas uma semana de-
pois de tomarem a segunda dose. 
Das pessoas vacinadas que foram 
infectadas, 0,002% tiveram que ser 
tratadas no hospital.

Outro estudo de uma das or-
ganizações de saúde de Israel, a 
Maccabi Healthcare Services, re-
velou que, de 163 mil israelenses 
que receberam as duas doses da 
vacina, apenas 31 foram infecta-
dos (ou 0,02%).

De acordo com o The Times 
of Israel, um grupo de médicos do 
governo começou a rastrear os ní-
veis de infecção em cerca de 600 
mil pessoas que receberam pelo 
menos uma dose da vacina da Pfi-
zer/BioNTech, grupo quase 30 ve-
zes maior do que o envolvido no 
estudo de Fase 3 da farmacêutica. 
Conforme Israel for distribuindo a 
segunda dose, o estudo dará mais 
informações sobre quanto tempo 
leva para que a imunidade total se 
concretize e dará às autoridades 
de saúde mais informações sobre 
quanto tempo dura essa imunidade.

Na prática, quase 70% de pes-
soas com mais de 60 anos já rece-
beram as duas doses, conforme da-
dos do governo israelense. O país 
está vacinando cerca de 200 mil 
pessoas por dia e, na semana pas-
sada, já disponibilizou as vacinas 
para qualquer pessoa com mais de 
35 anos. Desse grupo, cerca de 40% 
já recebeu pelo menos uma dose. 
Toda a população que tem acima 
de 16 anos já está no cronograma 
para tomar a vacina.

Adriana conta que o sistema 
de saúde vem sendo rígido e bus-
ca conscientizar a população em re-
lação à aplicação das duas doses e 
ao intervalo entre elas. “Todo mun-
do tem acesso ao sistema de saúde 
eletrônico, então o governo conse-
gue contatar todo mundo facilmen-
te pelo celular. Ninguém esquece 
da segunda dose. Depois da pri-
meira, você já recebe o alerta para 
a segunda, com o dia. Recebe tam-
bém mais mensagens de lembrete 
até a data. Estão sendo bastante ri-
gorosos com o intervalo de 21 dias 
entre as doses, para seguir os pro-
tocolos das vacinas da Pfizer e da 
Moderna”, diz.

Fonte: InfoMoney/Giovan-
na Sutto

O Policial Militar, Soldado 
Braga, foi indicado como “Po-
licial do Mês” de janeiro, por 
apresentar notável desempenho 
no exercício de suas funções na 
cidade de Atibaia, proporcionan-
do maior percepção e sensação 
de segurança à comunidade lo-
cal. A solenidade aconteceu na 
quinta-feira (11), na sede da Po-
lícia Militar em Atibaia, em ceri-
mônia restrita em razão das me-
didas governamentais para conter 
o avanço do coronavírus.

Em uma das ocorrências que 
participou, a equipe estava em pa-
trulhamento na cidade quando o 
monitoramento informou a pas-
sagem de um veículo pelo siste-
ma de câmeras Muralha Digital, 
o qual teria empreendido fuga de 
equipes da Polícia Militar no dia 
anterior.

Prontamente, os PMs passa-
ram a patrulhar com vistas ao re-
ferido veículo, sendo localiza-
do. Ao perceber a aproximação 
da viatura policial, o motorista 
fugiu em alta velocidade. Hou-
ve um breve acompanhamento 
quando o veículo entrou no re-
sidencial Jerônimo de Camargo 
II, sendo abordado em seguida.

Para a coleta de sangue que o 
Rotary Club de Atibaia e a Casa 
da Amizade realizarão no pró-
ximo dia 26 de fevereiro, é im-
portante alertar aqueles que, por-
ventura já tiveram a Covid ou já 
foram vacinados, sobre os pro-
cedimentos necessários antes de 
agendar o horário de doação.

Entre os que já tiveram a Co-
vid-19, a recomendação do He-
mocentro da Unicamp é que a do-
ação só poderá ser feita 30 dias 
após a alta dada pelo médico. Por-
tanto, em caso de não enquadra-
mento, será preciso apresentar a 
confirmação médica.

Aqueles que já foram vacina-
dos, seja com a Coronavac seja 
com a Astrazeneca, é fundamen-

tal, por segurança, aguardar sete 
dias, apresentando o comprovan-
te da vacina no dia da coleta, con-
forme a orientação do Hemocen-
tro de Campinas.

“Por isso, atentos à seguran-
ça individual de cada interessado”, 
esclarece José Carlos Longo Filho, 
presidente do Rotary, “tomaremos 
as medidas básicas para prevenção 
da saúde, como a obrigatoriedade 
do uso de máscaras, orientação no 
distanciamento e limite de pesso-
as para cada 15 minutos”.

Ao comentar essas determi-
nações, Adalberto Tricarico, vi-
ce-presidente e responsável pelas 
campanhas de Coleta de Sangue 
dentro dos Projetos Humanitá-
rios do clube, destacou que “o 

acesso para agendamento é o link: 
https://bit.ly/2B5cOlf, quando 
o doador poderá escolher entre 
8h30 e 12h00, além de preencher 
um formulário com seus dados 
principais, facilitando a confir-
mação que lhe será enviada por 
uma das entidades”.

A coleta de sangue acontece-
rá no dia 26 de fevereiro, sexta-
-feira, na sede dos clubes, à Ala-
meda Lucas Nogueira Garcez, 
2079, cujos resultados, de acor-
do com o projeto iniciado há qua-
tro anos, contribuirão, mais uma 
vez, para o estoque de sangue co-
letado pelo Centro de Hematolo-
gia e Hemoterapia - Hemocentro 
da Unicamp que atende a cidade 
de Atibaia e região.

3 LIÇÕES SOBRE VACINAÇÃO
QUE ISRAEL PODE DEIXAR PARA

O BRASIL E O MUNDO

SOLDADO PM BRAGA É O
POLICIAL DO MÊS DE JANEIRO

No carro havia um celular, o 
qual, após consulta via rede de 
rádio, constou tratar-se de objeto 
de crime. Dada voz de prisão por 
crime de receptação, o homem foi 
conduzido ao Plantão Policial de 
Atibaia, permanecendo à dispo-
sição da Justiça.

“O Policial Militar Soldado 
Braga demonstra dessa forma ex-
tremo grau de comprometimen-
to, profissionalismo, disciplina e 
amor a causa pública, não medin-
do esforços na execução de sua 
missão. Devido à sua polida téc-
nica policial, logrou êxito em re-

tirar mais um criminoso do seio 
da sociedade atibaiense. Sua ação 
rápida e eficiente, contribuiu po-
sitivamente para a diminuição da 
criminalidade da região, enalte-
cendo a imagem da corporação, 
em especial, a da Terceira Com-
panhia do 34º BPM/I, tornando-
-se digno de ser reconhecido pe-
rante seus superiores e exemplo a 
ser seguido por seus pares”, disse 
o Comandante da Terceira Com-
panhia do 34º BPM/I, Capitão PM 
Marcos Paulo de Paiva.

Fonte: Jornal g8

A COVID E A COLETA DE
SANGUE NO ROTARY

Soldado Braga, foi indicado como “Policial do Mês”

Acesse o link para realizar o agendamento: https://bit.ly/2B5cOlf

Por Emilly Behnke

Depois de se reunir 
com o presidente 
da República, Jair 
Bolsonaro, o em-

baixador de Israel, Yossi Shel-
ley, afirmou ter tido uma “con-
versa muito positiva” com o chefe 
do Executivo. O encontro ocor-
reu após Bolsonaro anunciar na 
quinta-feira, 11, que se reuniria 
de forma virtual com o primei-
ro-ministro israelense, Binyamin 
Netanyahu, para tratar sobre um 
remédio ainda em estudo para 
combater a covid-19.

“Foi uma conversa muito po-
sitiva”, disse o embaixador na sa-
ída do Palácio do Planalto.

Ele confirmou que houve uma 
“conferência por telefone” com 
Netanyahu. Ele também confir-
mou que foi tratado sobre a vaci-
na e o medicamento em spray em 
estudo por cientistas israelenses. 
Sem dar maiores detalhes, Shel-

ley sugeriu perguntar ao presi-
dente sobre mais informações da 
conversa.

Na agenda oficial do presi-
dente de sexta-feira, não consta 
compromisso com Shelley ou a 
reunião com o primeiro-ministro, 
apenas uma reunião com o minis-
tro das Relações Exteriores, Er-
nesto Araújo. Na quinta, durante 
sua live semanal, Bolsonaro disse 
que iria conversar na sexta-feira 
com Netanyahu.

“Já está acertado o encontro vir-
tual entre eu e Binyamin Netanyahu 
para falarmos sobre esse novo spray 
que está servindo, pelo menos expe-
rimentalmente ainda, para pessoas 
em estado grave”, disse o presiden-
te na noite de quinta-feira.

O remédio mencionado por 
Bolsonaro é a nova aposta do go-
verno para tratar o novo corona-
vírus, após meses de defesa da hi-
droxicloroquina, que também não 
tem comprovação contra a doen-
ça. A droga em estudo pelos is-

raelenses, contudo, ainda neces-
sita de mais testes.

Na semana passada, Isra-
el anunciou que o medicamen-
to experimental, originalmente 
usado para o tratamento de cân-
cer no ovário, pode ajudar na re-
cuperação de pacientes com co-
ronavírus. Cientistas israelenses 
afirmaram que 29 dos 30 pacien-
tes com casos moderados a graves 
de covid-19 tratados com EXO-
-CD24 tiveram uma recuperação 
completa em cinco dias. O estu-
do, no entanto, não comparou a 
droga a um placebo.

Bolsonaro considerou o anún-
cio “uma tremenda notícia”.

Segundo ele, a ideia é trazer 
o remédio para o Brasil para sub-
metê-lo para análise da Agência 
Nacional de Vigilância Sanitá-
ria (Anvisa). O presidente desta-
cou que está debatendo o assunto 
com o ministro Ernesto Araújo.

EMBAIXADOR DE ISRAEL CONFIRMA
CONVERSA ENTRE BOLSONARO E NETANYAHU 

SOBRE ‘SPRAY’ CONTRA COVID-19
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FUI DEMITIDO!
COMO FICA O

VALOR DO MEU
PLANO DE SAÚDE?

- ADVOGADOS -
EDITAIS

POR
R$120,00

JORNAL ATIBAIA HOJE
atibaiahoje@uol.com.br

Fone: 4411-2326

Cássia Lozzi Navas*

O número de pessoas in-
satisfeitas com seus corpos só 
aumenta e muito disso está re-
lacionado com o alto acesso 
às mídias sociais (Facebook, 
Instagram, Twitter, etc.).

Por uma alta exposição à 
diferentes realidades, algu-
mas pessoas almejam o cor-
po “perfeito” e se arriscam 
tanto em mudanças alimen-
tares, quanto nas atividades 
físicas e em procedimentos 
estéticos.

É bom fi car de olho aber-
to para perceber como perfi s 
fazem coisas de maneira bem 
sutil. Além de indicar produ-
tos, manipular algumas fotos, 
também incentivam alguns 
comportamentos alimentares 
que a sociedade aceita como 
“certo”, mas que não são sau-

dáveis, como por exemplo: 
fazer uma dieta detox, tomar 
chá para desinchar, cortar ali-
mentos da alimentação, subs-
tituir refeições, compartilhar 
memes gordofóbicos ou in-
centivar uma prática mais 
forçada de atividade física para 
compensar a refeição anterior, 
entre outros... Sem contar que 
#focoforçaefé é insustentável 
para quem leva uma vida nor-
mal que não gire em torno da 
imagem corporal.

Outra questão importan-
tíssima: se seu feed gera mais 
comparação e cobrança do 
que felicidade e acolhimen-
to, tá na hora de rever quem 
você segue. Para não absor-
ver tudo o que você vê, é im-
portante ter um olhar crítico 
e, às vezes, deixar de seguir 
ou silenciar algumas pessoas 
que não te fazem bem, pode 
ser terapêutico.

Procure páginas que aco-
lhem, que sejam mais realis-
tas, que passem informações 
sérias e que te façam bem!! 
Vale a pena o exercício! Se 
você gostou, me manda um 
e-mail!

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Nutricionista (CRN3-47509) graduada pela Fa-
culdade de Saúde Pública da Universidade de São Paulo (USP) 
e aprimorada em Transtornos Alimentares pelo AMBULIM IPq-
-USP. Realiza atendimentos clínicos com abordagem comporta-
mental em consultório particular. Atua em prevenção e educação 
alimentar, com experiência em transtornos alimentares, obesidade, 
comer transtornado, e com pessoas que, de maneira geral, querem 
ter um olhar mais gentil com a alimentação e com o corpo. Insta-
gram: @nutricassialozzinavas e e-mail: oinutricassia@gmail.com

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

13 de fevereiro
21º NELCHAEL: Defen-

de dos caluniadores, dos en-
cantamentos e magias; retira 
as fascinações, retira os maus 
espíritos; domina a astronomia, 
a matemática e a geografi a; in-
fl ui sobre os sábios, eruditos e 
fi lósofos; dá a persistência e o 
amor necessários para alcançar 
a glória e a honra. No negati-
vo: induz as pessoas à ignorân-
cia, aos erros e ao preconceito. 
Salmo 30, cor verde e incenso 
de sândalo.

14 de fevereiro
22º IEIAIEL: Consegue 

fortuna, fama, bom comércio, 
viagens. Faz descobertas, pro-
tege contra as tempestades e os 
naufrágios; dá ideias liberais 
e fi lantrópicas. No negativo: 
domina sobre os piratas, cor-
sários e escravos. Salmo 120, 
cor verde e incenso de anis.

15 de fevereiro
23º MELAHEL: Defen-

de das armas e dá segurança 
em viagens; domina a água 
e todas as produções da ter-
ra principalmente as plantas 
medicinais, confere natureza 
vigorosa, intrepidez e honra-
dez. No negativo: traz danos 
à vegetação, produz doen-
ças e pestes. Salmo 120, cor 
branca e incenso de papoula.

16 de fevereiro
24º HAHUIAH: Espírito 

de graça, de misericórdia e per-
dão; protege contra os animais 
nocivos, contra os ladrões e as-
sassinos; dá sinceridade, amor 
à verdade e as ciências exatas. 
No negativo: infl ui sobre to-
dos os seres nocivos e induz 
os homens a cometerem cri-
mes e ações ilícitas. Salmo 32, 
cor branca e incenso de violeta.

17 de fevereiro
25º NIT-HAIAH: Con-

duz à sabedoria e às ciências; 
dá revelações em sonhos e 
favorece a prática de magia 
branca. No negativo: é o da 
magia negra. Salmo 91, cor 
violeta e incenso de violeta.

18 de fevereiro
26º HAAIAH: Protege os 

que procuram a verdade, fa-
vorece os processos, inspira a 
contemplação das coisas divi-
nas; domina a política, os di-
plomatas, os tratados de paz 
e de comércio e todas as con-
venções em geral, infl ui so-
bre os empregados dos Cor-
reios e Telégrafos, sobre os 
agentes e as expedições. No 
negativo: infl ui sobre os trai-
dores, os ambiciosos e os 
conspiradores. Salmo 118, 
cor lilás e incenso de cipreste.

19 de fevereiro
27º IERATEL: Confun-

de os maus e os caluniadores; 
livra dos inimigos, protege os 
acusados inocentes, propaga 
luzes, dá liberdade, sobriedade; 
favorece a posição social, faz 
amar a paz, a justiça, as artes e 
a literatura. No negativo: favo-
rece a ignorância, a escravidão 
e a intolerância. Salmo 39, cor 
azul e incenso de erva-doce.

Bom  Astral!!!!

SEQUILHO DE BATATA DOCE
Ingredientes
- 1 xícara de chá de batata 

doce cozida e passada por es-
premedor

- 400 g de amido de milho (+ 
ou -) que seja o sufi ciente para 
dar ponto enxuto

- 1 xícara de chá de açúcar 
refi nado

- 200 g de manteiga
Modo de preparo
Bater a manteiga com o açú-

car, juntando a batata e depois e 
o amido de milho. Modelar os 
sequilhos conforme a sua cria-
tividade. Assar em tabuleiros 
levemente untados com óleo. 
Temperatura 190º.

Obs.: Os sequilhos em ge-
ral, não devem corar.

SEQUILHO DE COCO CROCANTE
Ingredientes
- Polvilho doce o sufi ciente 

para fazer uma massa maleável
- ¾ de xícara de chá de açú-

car refi nado
- 3 colheres de sopa de Fru-

top coco
- 200 g de manteiga
Modo de preparo

Misture todos os ingredien-
tes, produza os sequilhos, co-
loque em tabuleiro levemente 
untado. Ponha no forno para as-
sar, não deixe corar. Depois de 
frio guarde em latas bem fecha-
das para não perder a crocância.

SEQUILHOS COM CHOCOLATE
Ingredientes
- 2 tabletes de margarina 

culinária (200 g)
- 1 embalagem de amido de 

milho (500 g)
- ½ xícara de chá de choco-

late granulado
- 1 xícara de chá de açúcar
- 3 gemas grandes
Para untar e enfarinhar
- Margarina culinária
- Maizena
Modo de preparo
Unte e enfarinhe uma assa-

deira grande (40 x 28 cm) e re-
serve. Em uma vasilha, misture 
a margarina culinária, as gemas 
e o açúcar. Acrescente, aos pou-
cos, o amido de milho e amas-
se com as mãos, até obter uma 
massa homogênea. Acrescente 
o chocolate granulado e misture. 
Pré-aqueça o forno em tempe-
ratura média (180°C). Faça cor-
dões de 2 cm de espessura com 
a massa e corte sequilhos com 
cerca de 3 cm de comprimento. 
Coloque-os na assadeira reser-
vada com espaço de 2 cm entre 
eles. Leve ao forno por 20 mi-
nutos, até dourar ligeiramente. 
Deixe esfriar e sirva em seguida

Variação
Substitua o chocolate granu-

lado por chocolate meio amar-
go picado.
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Gisele Beraldo de Paiva*

Muitos tra-
balhado-
res se apo-
sentam e 

continuam trabalhando em 
empresas, porque o valor da 
aposentadoria é insufi ciente 
para pagar todas as despesas 
de sua casa.

Muitas empresas, por sua 
vez, mantêm plano de saú-
de para os empregados, as-
sumindo uma parte do pa-
gamento e repassando outra 
parte para o empregado. São 
os famosos planos de saúde 
empresariais.

O que muito trabalhador 
não sabe é que, quando se é 
aposentado e continua traba-
lhando, ao se desligar da em-
presa, ele mantém o direito 
ao convênio médico nas mes-
mas condições de quando era 
empregado, desde que assu-
ma o pagamento da parte do 
patrão.

Na prática, as empresas 
desligam os empregados-apo-
sentados sem lhes informar 
sobre este direito e o plano 

de sua operadora “apresenta” 
uma proposta de continuida-
de no convênio cerca de 3 a 
4 vezes maior, se comparado 
ao valor pago enquanto em-
pregado.

O que o empregado não 
sabe é que existe uma lei que, 
desde que cumpridas algu-
mas condições, lhe permite 
permanecer no convênio mé-
dico empresarial, assumin-
do o pagamento da empresa, 
o que lhe garante um valor 
bem menor.

As condições, previstas na 
lei 9656/98 - artigo 31, são as 
seguintes:

a) Estar aposentado e con-
tinuar trabalhando como em-
pregado;

b) Ter o plano de saúde 
há, pelo menos, 10 anos;

c) Assumir o pagamento 
da parte da empresa.

Este direito é para o apo-
sentado, quando é demitido, 
assim como seus dependen-
tes: ele continua pagando o 
valor - que já era desconta-
do de seu holerite - e assu-
me o pagamento do empre-
gador, que é ínfi mo.

Em alguns casos, a eco-
nômica chega a ser de mais 
de 500%.

Também tem direito de 
manter o convênio médico 
aquele trabalhador que é de-
mitido, mas não está aposen-
tado. Mas neste caso, o tem-
po de manutenção no plano 
de saúde é menor, a depen-
der do tempo total de traba-
lho realizado.

Conheça os seus direitos!

* A autora é advogada especializada e MBA em direito previ-
denciário, professora de direito previdenciário em pós-graduações, 
cursos preparatórios para concurso público e cursos de extensão 
para advogados e bacharéis em direito. Face book: Gisele Paiva. 
Instagram: @profgiselepaiva. Rua Padre Francisco Rodrigues dos 
Santos, nº 74 - Centro, Atibaia - SP, Fones 3402-1621/95599-0111 
e Rua Guilherme Dias Santos Silva, nº 135 - Centro, Bom Jesus 
dos Perdões - SP, Fones 4012-4154/99686-2272.

Foto de Lisa Fotios no Pexels
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

Cheguei à conclu-
são de que preci-
so instalar um íco-
ne ou que diabo de 

nome tenha para indicar ou gra-
var na minha cabeça tudo quan-
to é coisa que escrevo. Só a mi-
nha cabeça pode me salvar, pois 
já escrevi tanta coisa que já nem 
sei se a cabeça do computador, ou 
a memória dele, como costumam 
dizer as pessoas que entendem e 
vivem esse negócio que chamam 
de informática. Confesso que sou 
um cara totalmente desinformati-
zado. Em outras palavras, a úni-
ca coisa que sei fazer no compu-
tador é digitar. Ah! Nisso eu sou 
bom. Quando garoto cheguei a fa-
zer curso de datilografia, sabem 
lá o que é isso? Aprendi tudo na-
quelas máquinas de escrever que 
hoje em dia a gente só pode ver 
nos museus ou nessas casas tão 
antigas quanto eu que cuidam das 
Remingtons, Underwoods, Olli-
vetis e outras marcas da vida. Será 
que ainda tem gente que faz isso? 
Deve ter. Pessoas tão ou mais an-
tigas ainda do que eu, capazes de 
montar ou desmontar, consertar 

e dar jeito nessas máquinas de 
escrever antigas. Mas enfim, é o 
que se tem por aí. Como aprendi 
um dia, nem sei se concordam, 
o que vale é o conteúdo e não o 
continente.

Melhor teria sido me candi-
datar e ser eleito pra algum cargo 
político no Brasil. Você já pensou 
nisso também, não? Dia destes eu 
estava vendo um programa de te-
levisão onde deputados e disputa-
dos discutiam sei lá o que, talvez 
o sexo dos anjos ou coisa pare-
cida. Quem sabe até um aumen-
to em causa própria. De qualquer 
forma parece que as câmaras da 
TV ou do raio que os parta esta-
va focalizando os tais donos da 
parada discutindo uma bobagem 
qualquer. Eu digo bobagem qual-
quer, mas, na verdade, essa boba-
gem, ao final, seria paga por nós, 
ou nosotros como dizem los her-
manos de sudamérica ou sulame-
ricanos mesmo, seja lá o que for.

“...pagantes...”

De uma forma geral e arqui-
bancadas, fora as numeradas, o 

recidas sendo que as coisas mais 
parecidas podem ser até mais de-
saparecidas ainda. E, sim, como 
não? Porque os ditos cujos pre-
cisam se movimentar. E quando 
se fala em se movimentar está se 
falando em andar. O verbo andar 
é complicado.

Tem o andar a pé e tem o an-
dar a cavalo. Tem o andar de au-
tomóveis lustrosos e de luxo e até 
os aviões de carreira ou de cor-
reria mesmo, ou seja, neguinho 
quer voar na boa, sem ser visto e 
nem sabido, pega logo um avião 
que, digamos, seria oficial, para 
não dizer do governo, nunca es-
quecendo que quando a gente fala 
do governo fala da gente mesmo, 
enfim e por fim, por incrível que 
pareça, o avião é nosso. É nos-
so, mas a gente não pode voar, 
só eles voam. Ou avoam. Pois 
é. Fora todos os foras que isso e 
mais aquilo podem representar, 
tem as representações, e quando 
eu falo em representações falo 
em pessoas que representam as 
proclamadas autoridades ou até 
servem as ditas que são cujas. É 
secretária pra cá, secretário pra 
lá, um faz isso, outro faz aquilo, 
um monte de fazedores que nin-
guém sabe o quanto fazem ou até 
o porquê fazem. Menos ainda se 
sabe o quanto ganham e o quan-
to gastam. Porque boa parte dos 
gastos desses gastadores e faze-

dores é teúda e manteúda por no-
sotros que nos queremos tanto...

“...sim, tem mais...”

Se você pensa que acabou, 
está não ligeiramente, mas mui-
to enganado. Porque tem a tal da 
representação. Ou seja, o premia-
do e tão louvado político recebe 
algum para se apresentar e repre-
sentar condignamente na mente 
dos pobres e imortais pagadores. 
Quando eu digo imortais pagado-
res quero dizer dos que pagam e 
que são imortais, na medida em 
que morra um, morram dois ou 
mais, sempre serão repostos em 
seus postos que não são de gaso-
lina como você pode estar pen-
sando. E aí esses servidores que 
servem só para servir o ilustre 
eleito para nos representar (sim, 
não se esqueça que os caras es-
tão nos representando), também 
têm seus gastos, gastos que se-
rão computados e pagos por mim 
e por você, por nós, enfim. E de 
nó em nó lá vamos nós pagan-
do os patos, galinhas, assados e 
seja lá o que mais for, gasolina 
à parte, pois a Petrobrás é nossa, 
é ou, não é?

Por isso que custa caro. Se fos-
se dos outros seria bem mais ba-
rato. Não, não vamos falar de di-
nheiro numa hora dessas, vamos?

Não, não vamos falar disso, 
vamos falar de compromissos. 

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

povo paga sempre para não ter 
nada a não ser um mundo de gen-
te que vive às suas custas. Senão, 
vejamos: presidente da Repúbli-
ca à parte, que no caso seria um 
só elemento (elemento no senti-
do de elemento mesmo, nem a fa-
vor nem contra, muito antes pelo 
contrário ou, invertendo, muito ao 
contrário de antes, talvez fique até 
melhor, sabe-se lá...), mas enfim, 
tirando o cara lá de cima, chega-
mos aos do meio. Os do meio, 
no caso, seriam os governado-
res. Governadores também à par-
te, teríamos os senadores. Saem 
os senadores e entram os depu-
tados. Que podem ser estaduais 
e federais, isso para não falar nos 
vereadores.

Seria hora de você perguntar: 
“...e o povo?”. Eu responderia: o 
povo está aí para pagar tudo isso.

Sim, tudo isso. E quando eu 
falo tudo isso, não estou falando 
só nos salários, vencimentos, ho-
norários ou coisa parecida, estou 
falando, repito, tudo isso e o tudo 
isso envolve tudo isso e mais um 
pouco do que já foi dito, venci-
mentos, honorários e as coisas pa-

Porque eu estava falando dos de-
putados federais e acabei pulan-
do os senadores, cujos também 
têm tudo isso e até mais um pou-
co. Senadores à parte, federais à 
parte, não se pode esquecer dos 
estaduais. E dos municipais. Es-
queci de alguma coisa? Esque-
ci sim, esqueci de lembrar que a 
minha cabeça é fogo e acaba se 
esquecendo das coisas. Afinal, 
são tantas coisas ruins que acon-
tecem que ela, minha pobre ca-
beça, que também, ela mesma, é 
ruim da cabeça, sai dando cabe-
çadas por aí.

Ao final, acabo de lembrar 
que comecei tudo isso querendo 
falar sobre a instalação de uma 
memória postiça nessa minha po-
bre cabeça. É preciso poupar, pois 
a original já está cheia. E a sua?

Cabeça cheia
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SALÃO DO WAGNER
Cortes Unissex - Tintura - Luzes
Escova Progressiva e Gradativa

Hidratação - Cauterização
Manicure e Pedicure

Fone: 4412-6233
Rua Benedito de Almeida Bueno, 30 - Centro - Atibaia

DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

Estamos te esperando. A Verotex Atibaia tem tecidos em ge-
ral e de alta qualidade, toalhas térmicas para mesa, dos clubes de 
futebol e tudo em cama, mesa e banho. Praça Santa Casa, nº 10 - 
centro. Fone 4411-3226

No Studio Airton Moreira o corte de cabelo é nota mil. Praça 
Pedro de Toledo, nº 261, em frente à rodoviária de Atibaia. Fone 
(11) 4413-3549. Rua Adolfo André, nº 158, em frente à Loja Cem. 
Fone (11) 4411-3799

A Tecsonda e o Jacy são par-
ceiros do jornal. Venda de água 
potável, perfuração de poços, ins-
talação de bombas e aluguel de 
compressores ou transporte, ma-
nutenção preventiva, corretiva e 
controle de poços. Rua Santos Du-
mont, nº 235 - Cerejeiras. Fones: 
4411-7707 e 9.9600-1275

O Ernesto da Senha Seguros 
há mais de 25 anos presta ótimos 
serviços. Confira. Rua Napoleão 
Ferro, nº 526 - Alvinópolis. Fone 
4412-9933. E-mail: senhasegu-
ros@senhaseguros.com.br

Fale com o José, o Edson e equipe. A Rey Brasil Auto Peças é 
parceira na cobertura esportiva. Qualidade e preço baixo. Rua Eu-
rico de Souza Pereira, nº 308 - Alvinópolis. Fone (11) 4411-2289

No Salão do Wagner você faz cortes de cabelo, pinturas e mui-
to mais no capricho. Rua Benedito de Almeida Bueno, nº 34 - cen-
tro. Fones: (11) 9.4971-0222 (Wagner) e (11) 9.4812-9957 (Ceará)

da por 1 a 1.
No primeiro tempo, Gabi Gol 

em cobrança de pênalti fez 1 a 0 
Flamengo.

O Braga empatou no segundo 
tempo. Helinho cruzou da esquer-

O SC Atibaia continua traba-
lhando visando a disputa do Cam-
peonato Paulista da Série A-2. 
No dia 6 de fevereiro, às 15h30, 

O EC Mairiporã, na Terceira Divisão de Profissionais em 1967, 
em pé: Edson, Célio, Menga, Celso, Valdir, Pedrinho e Pedro. Aga-
chados: Camelo, Ricardo Alfonsi, Itaboraí, Chico Dum e Chiquinho

TÚNEL DO TEMPO
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FUTEBOL PROFISSIONAL: SC ATIBAIA EM-
PATOU COM A CALDENSE EM JOGO TREINO

Lance do amistoso
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no Tanque, o SC Atibaia empa-
tou por 1 a 1 no amistoso com a 
Caldense, equipe da primeira di-
visão mineira.

O Falcão sofreu o primeiro 
gol. Mas aos 26 minutos do 2º 
tempo, o zagueiro Bruno de ca-
beça empatou.

Neste sábado, 13 de fevereiro, 
às 15h00, no Hotel Bourbon, em 
Atibaia, o SC Atibaia enfrenta o 
Club Always Ready, atual cam-
peão boliviano.

O Falcão estreia no Paulis-
ta da Série A-2, contra o Monte 
Azul, em Americana, dia 28 de 
fevereiro, às 16h00.

FUTEBOL PROFISSIONAL: BRAGANTINO EMPATOU 
COM O FLAMENGO PELO BRASILEIRÃO

O Rubro Negro carioca abriu o placar com Gabi Gol, em cobrança de pênalti, o Massa Bruta empatou com o artilheiro Ytalo.
O próximo adversário é o Sport, no Recife, na segunda-feira (15)

Claudinho ao passar por Bruno Henrique
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e Ytalo tocou no canto direito, 1 a 1.
Em 9º lugar com 48 pontos, o 

Bragantino volta a campo nesta 
segunda-feira, 15 de fevereiro, às 
20h00, no Recife, contra o Sport.

A unidade Palmeiras de Ati-
baia está investindo também no fu-
tebol feminino e para isto contra-
tou a professora de educação física, 
Jaqueline Rodrigues, treinadora do 
time de futsal feminino de Atibaia, 
que há anos disputa as principais 
competições do estado.

“A contratação da Jack se con-
cretizou agora, mas já vinha sen-
do construída ao longo de 2020. 
O fato dela estar no comando da 
equipe adulta do futsal feminino 
de Atibaia só corrobora com aqui-
lo que o clube pensa sobre valores 
e oportunidade: ambos os sexos 
têm o mesmo peso técnico, a mes-
ma metodologia, os mesmos trei-
nos. Não há distinção para o desen-
volvimento de um talento. A vinda 
da Jack só nos fortalece como uni-
dade!”, disse Thiago Oliveira, co-
ordenador da unidade.

O quanto vai agregar
na qualidade?
“Muito! Tivemos uma aceita-

ção de 100% dos pais e alunos. Ela 
já apresentava qualidade em traba-
lhos anteriores e com certeza vai se 
aprimorando conosco. Tem uma 
personalidade forte, gosta de tra-
balhar com crianças, está à frente 
de projetos sociais há muito tempo, 
sabe lidar com as dificuldades. Os 
cursos e palestras, que o clube nos 
oferece vão ajudá-la muito a desen-
volver melhor seu trabalho e qua-

lificar cada vez mais seus treinos”.
As meninas da unidade
gostaram da novidade?
“Sim! É uma abordagem dife-

rente! Foi questão de dias até que 
seu trabalho fosse reconhecido por 
pais e alunos”.

Como estão os planos
para aprofundar neste setor?
“Sabemos que o futebol femi-

nino tem ocupado seu espaço em 
um cenário mundial. Temos que 
incentivar. Dentro da nossa rea-
lidade buscamos trazer uma pro-
fissional qualificada, fechamos a 
parceria com o futsal feminino e 
abrimos novas turmas em todas as 
nossas categorias para poder rece-
ber as alunas. Vamos continuar in-
centivando e apoiando essa ideia”.

Tem algo já programado?
“Os jogos amistosos retornam a 

partir de março. Teremos também o 
trabalho no campo do Atibaia Jar-
dim, o que vai nos ajudar a ampliar 
os estímulos para os alunos, pre-
parando todos para uma avaliação 
técnica na base ainda este ano!”.

Neste mês a unidade está com 
a promoção “Por um futuro mais 
verde” e quem levar à escolinha a 
matéria do Jornal Atibaia Hoje terá 
descontos exclusivos. A promoção 
será até 28 de fevereiro. Av. Miguel 
Brizola de Oliveira, nº 951 - Alvi-
nópolis. WhatsApp: (11) 9.7229-
2921.

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO
PALMEIRAS ATIBAIA INVESTE

TAMBÉM NO FUTEBOL FEMININO

As meninas possuem espaço para treinar
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às 20h30, em Bragança Paulista. 
Os cariocas também estavam em 
busca dos três pontos, na luta pelo 
título. A partida terminou empata-

O Bragantino de olho numa 
vaga na Libertadores precisava 
vencer o Flamengo pelo Brasilei-
rão, no domingo, 7 de fevereiro, 


